

Betreff:

Bierstadter Schullandschaft weiterentwickeln (CDU)

Antragstext:

Im Bereich Bierstadt Nord wird der Neubau einer Integrierten Gesamtschule (IGS) geplant. Angesichts zu erwartend steigender Schülerzahlen - auch in der Grundschule - hatte der Ortsbeirat schon mehrfach gebeten den Schulentwicklungsplanung für Bierstadt zu überprüfen. Zur aktuellen Diskussion im Ortsbeirat benötigt der Ortsbeirat Informationen zur Bierstadter Grundschullandschaft.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird daher um Informationen gebeten,

1. ob es Erkenntnisse gibt, die, über das geplante und im aktuellen Haushalt bewilligte Ausbau-/Umbau-Konzept der Grundschule Bierstadt hinaus, weiteren Aus- und/oder Neubau notwendig machen. Dabei ist der Ausbau der Nachschulbetreuung bei steigenden Schülerzahlen zu berücksichtigen.
2. ob ein zusätzlicher Bedarf am jetzigen Standort der Hermann-Löns-Schule baulich abgedeckt werden könnte.
3. falls ein zusätzlicher Bedarf besteht, der nicht am jetzigen Standort der Hermann-Löns-Schule baulich abgedeckt werden könnte, bitten wir kurzfristig die Vor- und Nachteile für einen neuen oder einen zusätzlichen Standort zu prüfen.
4. Sollte der Neubau einer ausreichend großen Grundschule an einem neuen Standort als beste Lösung gesehen werden, bitten wir zu prüfen, ob der freie Platz (Festplatz und ehemaliger Spielplatz beim Fußballplatz Nauroder Straße; bereits in städtischer Hand), für den Neubau geeignet ist. Dies unter der Voraussetzung, dass der Festplatz an eine andere Stelle verlegt werden kann.
5. Sollte ein zusätzlicher Standort zur bereits bestehenden Grundschule als beste Lösung gesehen werden, bitten wir die Vor- und Nachteile des unter 4. vorgeschlagenen Standorts sowie eines Standorts an der neu geplanten IGS zu prüfen.
6. Abhängig von den o.g. Punkten bitten wir zu prüfen, ob der bereits in einem fortgeschrittenen Planungszustand befindliche Ausbau der Hermann-Löns-Schule wie geplant umgesetzt werden sollte.

Der Ortsbeirat bittet um eine schriftliche Antwort vom Fachamt. Darüber hinaus auch gerne persönlich im Rahmen einer Ortsbeiratssitzung.

Begründung: mündlich

Wiesbaden, 09.06.2020

Rainer Volland
Fraktionsvorsitzender